



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA**
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Antara News (Media Online)

Senin, 22 Mei 2023

Aaltje Dondokambey: nilai baik BPK tunjukkan pengawasan DPRD berjalan



Manado (ANTARA) - Ketua DPRD Kota Manado, Aaltje Dondokambey, mengatakan nilai baik dari BPK terhadap laporan keuangan pemerintah daerah (LKPD) Manado, menunjukkan berjalanannya fungsi pengawasan DPRD.

"Dalam dua tahun kepemimpinan pasangan Andre Angouw dan Richard Sualang sebagai wali kota dan wakil wali kota, laporan keuangan pemerintah daerah, mendapatkan opini wajar tanpa pengecualian, dan itu menunjukkan bahwa pemerintah berusaha keras memperbaiki semua kekurangan di sana sini," kata Aaltje Dondokambey, di Manado, Senin.

Dondokambey mengatakan, meskipun memang bukan berarti sudah sempurna seratus persen, namun hal tersebut menandakan bahwa pemerintah kota, berupaya maksimal, untuk melakukan semua yang sudah ditetapkan dalam APBD sesuai ketentuan.

Dia menambahkan, hal tersebut juga menunjukkan bahwa sinergitas antara pemerintah dan DPRD Kota Manado berjalan. Karena berarti rekomendasi dari pemerintah berjalan dengan baik.

Fungsi pengawasan kata Ibu Al, sapaan akrab ketua DPRD Manado itu, berjalan maksimal, dalam hal ini meskipun sebagai fraksi terbesar di DPRD Manado, namun tetap menjalankan fungsinya memberikan rekomendasi perbaikan terhadap jalannya pemerintahan.



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

"DPRD tetap melaksanakan tugasnya untuk mengawasi jalannya pemerintahan, dan tak segan memberikan rekomendasi perbaikan terhadap jalannya pemerintahan, di semua sektor sehingga bisa menghindari hal-hal yang tidak diinginkan," katanya.

DPRD katanya, tegas jika ada hal-hal yang tak sesuai maka melalui mitra-mitra kerja, yakni perangkat daerah yang terkait akan memberikan masukan dan rekomendasi untuk perbaikan, sehingga bisa menghindari pelanggaran terhadap ketentuan.

Dia yakin sinergitas akan tetap terjalin antara DPRD dan pemerintah, untuk saling melengkapi dan mendukung dalam melaksanakan tugas pemerintahan, sambil tetap mengawasi sehingga kedepannya prestasi tersebut bisa tetap dipertahankan.